

溝辺小学校 校長室だより

NO 143

互いを認め、共に挑戦する児童の育成

1 研究公開当日

昨日の研究公開準備、お疲れ様でした。

予定では、14:50分頃から始めることになっていましたが、永田先生を中心に古川先生・野村先生が、先に駐車場のライン引きを始めてくださいり、体育館の机・イス並べも早々と終わらせることができました。ありがとうございます。

また、2年生・6年生の授業の最終準備や分科会の準備もみんなで協力して進めていただいて感謝します。

最終打合せに参加していた教育事務所の池本指導主事からは、「先生方の協力体制がよく分かりました」「雰囲気のよさを感じました」という言葉をいただきました。

また、「授業には成功・失敗というものはない」「上手くいかなかった場合には、課題が明らかになったと前向きに捉えてほしい」ということも述べていました。まさしく、その通りだと思います。

昨日も書きましたが、授業を提供していただけるだけで成功です。たくさんの先生方から知恵をいただいて作った指導案です。自信をもって、臨んでください。

市内外から多くの先生方が参加します。授業はもちろんですが、環境面や接遇についてもしっかりして、溝辺小学校ってすばらしいと感じられるようにしていきましょう。

山本先生・小窪先生、ファイトです。